

HACE 30 AÑOS

El Heraldo 12 de Agosto de 1995

INDAP ABRE NUEVAS OFICINAS EN LA REGIÓN DEL MAULE

El Director Nacional de INDAP, Luis Marambio Canales, dio a conocer la próxima apertura de una oficina de este servicio en Licantén y la creación de otras similares en San Javier y San Clemente, con el propósito de hacer más asequibles las políticas y programas del Instituto a los campesinos de estos sectores. Hasta ahora, el INDAP cuenta en la Región del Maule con 6 áreas administrativas que corresponden a Curicó, Talca, Curepto, Linares, Parral y Cauquenes con agencias en cada una de ellas.

ENTREGARON AYUDA A AFECTADOS POR LA NIEVE EN LONGAVÍ

Del sector Los Canelos de la comuna de Longaví, 12 familias recibieron ayuda de parte de la municipalidad debido a que se encontraban aislados producto de la nieve. En dicha oportunidad se entregaron alimentos para 12 familias del sector, 40 fardos de forraje destinados a pequeños agricultores en situación de emergencia, restando por entregar 160 en los próximos días y 30 pizarreños. 3 familias con problemas habitacionales. En el operativo participó el alcalde Mario Briones.